

クレッセ新聞

2020年11月発行
No. 134

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆朝晩が寒くなってきましたね。風邪には充分お気を付けてください。インフルエンザ、新型コロナウイルス、秋花粉など、手洗いうがい、マスクをしてうまく乗り切りましょう！

犬の肥満細胞腫

肥満細胞腫は中々高齢の犬でよくみられる、皮膚にしこりができる病気です。まれに皮膚以外の場所に発生することもあります。肥満細胞腫の発生や増悪には何らかの遺伝子の異常が関わっていると考えられますがはっきりとした原因はほとんどわかっていません。



症状

しこりは軟らかい、硬いものまでさまざまに急に大きくなる場合もあれば徐々に大きくなることもあります。また長い間大きさが変化しなかったのに急に大きくなったり、大きさが日によって変わることもあります。腫瘍がリンパ節に転移している場合はしこり近くのリンパ節が腫れていることがあります。

診断

しこりに細い針を刺し採取した細胞を顕微鏡で観察することによって診断します。この検査ではっきりしない場合は、組織の一部あるいは全部を取り出して検査します。また血液検査で血液中に肥満細胞腫の細胞が観察されることがあります。レントゲンや超音波検査で腫瘍の転移を調べます。

治療

肥満細胞腫の治療の中心は外科手術です。再発しやすいため、外科手術ではしこりの見た目より広い範囲も含めて切除します。術後に再発や転移が懸念される場合は放射線治療や化学療法が行われます。

予後

腫瘍細胞の悪性度や広がり具合によって異なりますが、一般的に初期の腫瘍が手術で完全に切除されれば良好な結果が得られますが、腫瘍がリンパ管や血管の中に入り込んでいると転移する可能性が高まります。腫瘍細胞の悪性度が高い場合は、十分な範囲を切除しても再発・転移することがあります。

普段から体をよく触ったりして観察し、皮膚のしこりを
見つけたら放置せず病院にご相談下さい！



看護師 藤川

☆藤川看護師☆

先日夜ランニングをしているとどこからともなくキンモクセイの香りがしました。私の家の近所には結構キンモクセイを植えているお宅がありこの香りがしてくると秋になって冬が来るんだなあと思います。花びらもオレンジ色でかわいい花ですよ☆この香りが大好きです☆でも雨が多かったせいかほぼ花が道に散ってしまっていました。夜に香るキンモクセイ！なんかおしゃれな時間でした♪

☆佐藤看護師☆

鬼滅の刃にまんまとハマっております。看護師のみんなで映画も観に行きました。禰豆子ちゃんが可愛くて好きで、以前ゲームセンターでフィギュアをゲットしたのですが、嬉しくて自慢しまくったら弟に持って行かれました。弟は全くオタクじゃないのでフィギュアなんかいらんやろ！とも思いましたが私も炭治郎に負けず劣らずプラコンなのでお願いされてうっかりあげてしまいました。なんと言うことでしょう。悔しかったので他の可愛い禰豆子ちゃんのフィギュアを買いました。今度は自慢せず部屋に飾っときましたので、今のところは健在です。

☆明石獣医師☆

11月に入ったので今年は年末に向けて計画的に大掃除をしていこうかと思っています。今年は新型コロナウイルス感染症の影響でステイホーム中に断捨離をしていた人もいるかと思います。私の中で断捨離ブームだったのは2年前がピークで現在という今年は停滞期。また不要な物が増えてきたので大掃除も兼ねて11月は再度、断捨離の強化月間しようかと思っています。気持ち良く年が越せるように頑張りたいと思います！！

☆三浦看護師☆

皆さん、劇場版鬼滅の刃観ましたか？公開10日にして興行収入が100億を越えたそうです。すごすぎる…。私は、公開初日に観に行く決めていて、こういうのはオタクが行った方が絶対に楽しいので、佐藤さんを連れて行きました。これが…めっちゃくちゃ感動します。感動しまくって、すでに3回も観に行っちゃいました。笑
放映時間2時間の中に、絶望と希望がギュッと詰まった映画となっておりますので、興味のある方は、是非観に行ってください！

☆西山院長☆

当院のスタッフまで巻き込んだ『鬼滅の刃』が大ブームになっております。以前、自分もAmazonプライムビデオで26話まであまりにも面白いので一気に観てしまいました。その後の話は劇場版で公開され、今の更なる鬼滅ブームになっていますが、逆に映画館に行くのが気が引けます。周囲の熱が冷めた頃に行こうかと思っています。その間、次に話題になるであろう『呪術廻戦』を観て待つことにします。『呪術廻戦』オススメです。

☆鳴澤看護師☆

『みんチャレ』というアプリをご存じですか？三日坊主を防止するというもので、同じ目標をもった人たちと5人のチームを組みチャットで日々の成果を報告し新しい習慣を身に付けやすくするアプリです。最近このアプリを知り、はじめてみたのですが、意外と続きます。匿名性なので割としんどくないです。笑勉強やダイエット、早寝早起きなど何か新しい習慣を身に付けたいという人は、是非インストールしてみてください！

今月のつぶやき



年末年始のお知らせ

12月30日(水)13時
〜1月3日(日)

は休診日となります。ごはんやお薬がなくなりそうの方は、お早めにご来院下さい。ご迷惑をおかけ致しますが宜しくお願い致します。

フードポイント2倍
キャンペーンは今月末まで！！
お買い得ですよ～☆



クレッセ動物病院
公式LINE☆



診療案内やキャンペーンのお知らせなど、皆様がいち早くお届けします！是非、登録してね♪

